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学校評価におけるご意見・ご要望について（回答）

秋色もようよう濃くなってまいりましたが，お変わりなくお過ごしのことと拝察いたします。

さて，１学期末にご協力いただきました学校評価において，ご意見等をいただいておりました。

本来ならば，ご意見等をいただいた方々に直接回答すべきところですが，無記名式でのアンケー

トであることから，遅くなりましたが，紙面で回答させていただきます。

なお，もう少し具体的にお聞きした方が，より適切な回答ができるのではないかと思われるご

意見もありました。それらについては，ここでは回答を控えておりますので，回答が掲載されて

いない場合は，校長や教頭，あるいは担任まで直接ご意見等をお寄せくださいますようお願いい

たします。

「先生方が忙しいため，子どもが遠慮して先生に相談できないようである。」とのご意見を

いただきました。２学期も中盤に差し掛かりましたが，改善されていますでしょうか？

私達は子ども達が楽しく，充実した学校生活を送ることができるよう，日々様々な教育活動

や業務を行っています。そのため，常時，間断なく，授業はもとより，授業外の時間にも授業

準備や宿題・日記指導，学習や生活の個別指導等に当たったり，諸会議，研修等を行ったりし

ています。こうした中でも，子ども達からの相談には極力応じるよう努めているつもりではあ

りますが，ともすると，ご指摘のような相談しにくい状況があったかも知れません。子ども達

の心に寄り添いながら楽しい学校生活が送れるように支援したいというのは全職員共通の思

いであり，今後とも子ども達からの相談には極力応じるよう努めてまいります。

また，学校では，毎月設定している教育相談週間の外，日常観察やアンケート結果等で気に

なる言動等に気付いた際はその都度実施するなど，時

宜をとらえた相談に努めております。しかし，必ずし

も全ての悩み等を把握できるとは言えません。そこで，

保護者の皆様方には，お気付きのことがありましたら，

遠慮なく担任にご連絡いただいたり，「先生に相談し

てごらん。」とお子さんの背中を押していただいたり

していただきますよう併せてお願い申し上げます。

※ 裏面に続きます。

１ 教育相談について



「いつも学校がきれいだと思います。挨拶もよくしてくれます。」とのご感想がある一方で，

「自分から挨拶できる子どもが少ないと思います。」というご意見もいただきました。「来客（保

護者）への挨拶」が本年度の指導課題であり，重点指導事項です。来客がある度に，そのこと

を知らせて指導をしています。また，来校された保護者の皆様が率先して意図的に「こんにち

は」と子ども達に声を掛けていただく姿もたびたび見掛けます。ありがとうございます。こう

した取組もあって，少しずつではありますが，来客にも自分から挨拶ができる子ども達が増え

てきてはいます。

しかし，ご指摘のように，これからできるようになる子もたくさんです。「まあまあできて

いる。」，「これぐらいできていればよい。」。これは，「まだできていない」ということであ

ると捉えて，指導を重ねたいと思います。

保護者の皆様方におかれましても，来校された際は，率先して子ども達に声を掛け，「人

と会ったら挨拶をするのが当たり前」という環境づくりにご協

力ください。その際，きちんと挨拶ができた子には，「気持ち

のいい挨拶ができるね！」などと褒めていただいたり，後で職

員にその子の名前を教えていただいたりしてくださるとあり

がたいです。そのことがその子の次の挨拶を生み出す源になり

ます。そして，少しずつ，少しずつ，「当たり前のことが当た

り前にできる子ども達」を育てていきたいと思います。ご協力，

よろしくお願いいたします。

※ 学校評価の記述に「私は小学校のときに『あいさつずもう』を教えてもらって，挨

拶をするようになりました。」というご意見がありましたが，どのようなものなのか教

えていただければありたいです。よろしければ，担任若しくは，教頭，校長までご連

絡下さいますようお願いします。

「特認校のＰＲは，ポスターだけでは効果がないような気がする。」等とのご意見がありま

した。ＰＲについては，従前から，ＰＴＡの取組として，伊集院地域内の商店等でのポスター

の掲示をしていただいています。また，学校では妙円寺大行進時等における沿道でのポスター

掲示，地域ＰＴＡでの会合等における呼び掛けを行ってきています。或いは，作文や絵画，

詩等の積極的な作品応募や新聞投稿，各種行事等のメディアへの情報発信，あるいは確か

な学力の定着等によって，新しい校風を育む特色づくりを更に進め，子ども達の生き生き

とした姿や土橋小の存在自体を知ってもらう活動を一層充実するよう努めています。

最近では，土橋幼稚園の保護者会のご厚意によって，９月に土橋小の教育活動や子ども達の

様子等についてご理解をいただく時間を設定していただいたところ

です。また，これまで課題となっていました学校のウェブページをリ

ニューアルしました。今回は「特認校についてのご案内」のページも

新規に設けましたが，併せて様々な活動や情報を紹介し，アピールす

ることで，当校の様子を少しでもご理解いただけるようにしたいと考

えています。

ご意見等，誠にありがとうございました。よりよい学校づくりに向けて，改善すべきは改善に

努めてまいります（できないことはできないとも率直に申し上げますが…）ので，今後とも，ご

意見等がございましたら，いつでも結構ですので，お寄せくださいますようお願いいたします。

【電話 273-9331（職員室） 273-9730（校長室直通）】

２ 挨拶について

３ 特認校のＰＲについて


